

En el Campeonato de España Junior

UN VILLANOVENSE, MEDALLA DE PLATA EN JUDO

Vva. de la Cañada, 24 de marzo.- Los deportistas de las Escuelas Municipales de Deportes continúan cosechando éxitos en las competiciones. El joven Alejandro Sánchez Rubio consiguió, el pasado fin de semana, la medalla de plata en el Campeonato de España Junior de Judo (Sub 20).

Sánchez Rubio practica este deporte desde niño en la Escuela Municipal de Judo y cuenta con un gran palmarés: Campeón de Madrid Junior, medalla de bronce en el Campeonato de Madrid Sub-23, Campeón de distintos torneos internacionales en las categorías Cadete y Junior, etc. Su próximo reto es participar en el Campeonato de Europa.

“Es para este Ayuntamiento un orgullo contar con jóvenes como Alejandro que, no sólo dejan el pabellón de Villanueva de la Cañada muy alto, son un ejemplo a seguir para otros niños y jóvenes por su afán de superación, su esfuerzo y constancia”, destacó el concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez, quien destacó también la labor de los profesores de las Escuelas Municipales de Deportes.